CAPITOLATO SPECIALE DI APPALTO PER
fornitura e installazione di n. 1 sistema polifunzionale per radiologia digitale diretta (DR) - CND Z11031101 – 
U.O.C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia.
(CIG  44814376CC - Gara n° 4428224)

GARA A PROCEDURA APERTA
Gara n° 4428224
CIG 44814376CC

Stazione appaltante: ASL 7 CARBONIA 
Punto di contatto – Ufficio di Staff addetto alle funzioni di Ingegneria Clinica

Indirizzo sede
	
Via Dalmazia 82 – 09013 Carbonia (CI)	

Telefono
	
0781/6683375 – 3487	

Telefax
	
0781/6683485 - 3488	

Internet, profilo di committente
	
www.aslcarbonia.it 	

Indirizzo e-mail
	
cristian.cocco@aslcarbonia.it 	

Termine ricezione offerta
	
ore 12.00 del giorno 15 ottobre 2012	

Termine richiesta informazioni complementari e ritiro documentazione di gara

15 giorni prima del termine di cui sopra	

Data apertura dei plichi (e del contestuale sorteggio ex art. 48 D. Lgs. n. 163/2006)
	
ore 10 del giorno 17 ottobre 2012	

Informazioni inerenti la procedura	
Disponibili nel sito internet dell’Azienda alla voce “ASL Informa – Bandi e gare”

CAPITOLATO SPECIALE
Fornitura di Procedura aperta per la fornitura e installazione di n. 1 SISTEMA POLIFUNZIONALE PER RADIOLOGIA DIGITALE DIRETTA (DR) - CND Z11031101 - da installare nell’U.O. C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia. (CIG 44814376CC - Gara n° 4428224).

INDICE
ART. 1 - OGGETTO DELL’APPALTO
ART. 2 - RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO E FORME DI COMUNICAZIONE
ART. 3 - IMPORTO DELL’APPALTO E FINANZIAMENTO
ART. 4 -	CARATTERISTICHE, CONDIZIONI GENERALI DELLA FORNITURA, SOPRALLUOGO E MISURE DI SICUREZZA
ART. 5 - CARATTERISTICHE TECNICHE E TEMPI DI ESECUZIONE
ART. 6 - DOCUMENTAZIONE DELLA STRUMENTAZIONE
ART. 7 - DIVISIBILITA’ DELLA FORNITURA
ART. 8 -	CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE E MODALITÀ DI PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE
ART. 9 - MODALITA’ DI ESPLETAMENTO DELLA GARA
ART. 10 - CAUSE DI ESCLUSIONE
ART. 11 - CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE
ART. 12 - PROGRAMMA PER LA RAZIONALIZZAZIONE DEGLI ACQUISTI DELLA P.A.
ART. 13 - PRESTAZIONI COMPRESE NELL’IMPORTO DELLA FORNITURA
ART. 14 – CONSEGNA E TERMINI DI ADEMPIMENTO
ART. 15 - ACCETTAZIONE DELLAFORNITURA E COLLAUDO
ART. 16 - VIZI
ART. 17 - GARANZIA E MANUTENZIONE
ART. 18 - CAUZIONE
ART. 19 - MODALITA’ DI PAGAMENTO
ART. 20 - VINCOLI CONTRATTUALI
ART. 21 - INADEMPIMENTI/PENALI
ART. 22 - DIVIETO DI CESSIONE DEL CONTRATTO
ART. 23 - SUBAPPALTO E AVVALIMENTO  
ART. 24 - RICHIAMI NORMATIVI
ART. 25 - TRATTAMENTO DEI DATI PERSONALI
ART. 26 - RISERVATEZZA
ART. 27 - FORO COMPETENTE
ART. 28 - NORMATIVA ANTIMAFIA
ART. 29 - OBBLIGHI LEGGE 136/2010
ART. 30 - FINANZIAMENTO E ADEMPIMENTI PUBBLICITARI

ART. 1 –OGGETTO DELL’APPALTO
L’ASL Carbonia con Delibera del  Direttore Generale n. 1209 del 10.08.2010 indice una gara d’appalto con procedura aperta, ai sensi del D.Lgs 163/2006, per fornitura  e installazione di N° 1 SISTEMA POLIFUNZIONALE PER RADIOLOGIA DIGITALE DIRETTA (DR) - CND Z11031101 - destinato all’U.O. C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia.
L’aggiudicazione verrà effettuata con il criterio del prezzo più basso, ai sensi dell’art. 82 del suddetto Decreto. Il bando relativo al presente capitolato è stato trasmesso alla G.U.R.I. in data _____________. Per la procedura di che trattasi è stato acquisito il codice CIG 44814376CC - Gara n° 4428224.
Nel caso di sopravvenuta stipulazione di nuovi contratti di beni oggetto della gara a condizioni più vantaggiose a seguito di aggiudicazioni di gare centralizzate disposte da CONSIP o dalla Regione Sardegna, l’Azienda può richiedere la risoluzione del contratto, salvo che la ditta aggiudicataria non ritenga di adeguare la propria offerta rispetto a quella più vantaggiosa.
Il presente appalto è soggetto alla normativa vigente in materia di contratti pubblici e, nello specifico, al Decreto Legislativo n° 163 del 12/04/2006 e al D.P.R. n° 207 del 5 ottobre 2010 (testo in vigore).

ART. 2 –RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO E FORME DI COMUNICAZIONE
Ai sensi dell’art. 10 del Codice degli appalti pubblici D.Lgs 163/2006 e dell’art. 272 del D.P.R. 207/2010 il Responsabile del procedimento è l’Ing. Cristian Cocco. Qualunque informazione inerente all’appalto può essere richiesto ai seguenti recapiti: Ufficio di Staff addetto alle funzioni di Ingegneria Clinica, sede Ospedale Sirai, Località Sirai - Carbonia tel. 0781/6683487 – fax 0781/6683485 – 0781/6683488 posta elettronica: cristian.cocco@aslcarbonia.it o in subordine opere.pubbliche1@aslcarbonia.it  - indirizzo internet. www.aslcarbonia.it. 
La presentazione delle offerte deve avvenire all’Azienda Sanitaria Locale N° 7 - Carbonia, all’indirizzo postale di via Dalmazia 83, Carbonia, CAP  09013 - Italia. La consegna può avvenire tramite servizio postale, con corriere o, ai sensi dell’art. 77, comma 4, del D. Lgs 163/2006, con consegna diretta.
ART. 3 –IMPORTO DELL’APPALTO E FINANZIAMENTO
L’importo di spesa è pari a Euro 150.000,00 IVA esclusa, di cui € 140.000,00, oltre l’IVA, soggetti a ribasso ed € 10.000,00 per oneri di sicurezza non soggetti a ribasso. Non sono ammesse offerte in aumento rispetto all’importo previsto.
All’onere di tale appalto si farà fronte con fondi propri dell’Azienda riconducibili al Programma di Investimenti in conto capitale delle Aziende Sanitarie della Sardegna - anno 2010 -  (Deliberazione 45/17 del 21.10.2010 della Regione Autonoma della Sardegna, posizione N 39). Il prezzo offerto si intende comprensivo di tutti gli oneri derivanti dal presente appalto e di tutto quanto occorre per  la fornitura ed installazione completa in ogni sua parte nonché di tutti gli altri oneri diretti o indiretti derivanti.
ART. 4 –CARATTERISTICHE, CONDIZIONI GENERALI DELLA FORNITURA, SOPRALLUOGO E MISURE DI SICUREZZA 
L’appalto ha per oggetto la fornitura e l’installazione “chiavi in mano” di N. 1 SISTEMA POLIFUNZIONALE PER RADIOLOGIA DIGITALE DIRETTA (DR) - CND Z11031101 - destinato all’U.O. C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia.
La ditta aggiudicataria dovrà procedere all’installazione “chiavi in mano” delle nuove apparecchiature previo interfacciamento, con eventuale adeguamento, alle reti impiantistiche attive nell’ambito di installazione (elettrico, dati, sistema RIS/PACS).
L’aggiudicatario deve assicurare l’adeguata istruzione e l’addestramento del personale ospedaliero, medici e tecnici sanitari di radiologia medica, sul corretto utilizzo dell’apparecchiatura fornita. Il relativo corso di istruzione, gestito da personale dell’impresa aggiudicataria, deve essere assicurato nei tempi che saranno concordati con il Responsabile del Procedimento ed in funzione delle specifiche necessità formulate dai Responsabili delle unità operative coinvolte (Pronto Soccorso e Radiologia).
La ditta offerente si assume la piena ed incondizionata responsabilità per quanto attiene ai difetti di costruzione e al perfetto funzionamento di tutta la apparecchiatura, nonché per eventuali controversie che potrebbero insorgere per l’impiego di metodi, dispositivi e materiali coperti da brevetto, i cui diritti e le eventuali indennità devono essere compresi nel prezzo offerto in sede di gara. L’ ASL Carbonia è estranea ai rapporti tra la ditta offerente e il titolare del brevetto. La ditta aggiudicataria garantisce l’ASL Carbonia, in ogni tempo, nei confronti di qualsivoglia pretesa di terzi titolari di brevetti, marchi, licenze, modelli, opere dell’ingegno, dispositivi, pezzi, materiali, procedimenti  utilizzati per l’esecuzione del contratto.
Le Ditte concorrenti sono tenute a prendere visione dei locali in cui dovrà essere installato l’apparecchio al fine di accertare le condizioni dei luoghi e di tutte le circostanze generali e particolari che possono influire sulla formulazione dell’offerta nonché sulla consegna e sull’installazione. Il sopralluogo dovrà essere eseguito da un rappresentante della ditta, munito di un documento di identità valido, da effettuarsi presso i locali interessati, del Presidio Ospedaliero Sirai di Carbonia,  previo contatto con il Responsabile del Procedimento (punti di contatto tel. 0781/6683375, 0781/6683487 – fax 0781/6683485,  0781/6683488 posta elettronica: cristian.cocco@aslcarbonia.it o in subordine opere.pubbliche1@aslcarbonia.it ).
Al termine della visita di sopralluogo verrà rilasciata apposita attestazione di avvenuto sopralluogo. L’attestazione dovrà essere presentata insieme alla documentazione di gara. 
Si dà atto che per la presente gara d’appalto è stato redatto sia il Documento Unico di Valutazione dei Rischi da Interferenze (DUVRI) e che sono state compiute le valutazioni per fornire le Indicazioni e Disposizioni per la Stesura dei Documenti Inerenti la Sicurezza di cui all’art. 26, comma 3, del D.Lgs 81/2010, ai sensi e per gli effetti dell’art. 279 del D.P.R. 207/2010.
Dovendo procedere ad una fornitura che comprende lavori e servizi di installazione da realizzare all’interno di un unità operativa critica, che non può cessare di erogare le prestazioni sanitarie di istituto, si stabilisce quanto segue.
Le seguenti linee guida per la sicurezza e per il coordinamento, riguardano la fornitura chiavi in mano dell’apparecchio radiologico da installare nell’U.O.C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia. 
Le prime indicazioni che seguono serviranno all’aggiudicatario per poter redigere il piano di sicurezza e coordinamento e sono state predisposte per poter dare, in via estimativa, una valutazione degli oneri di sicurezza.
L’analisi preliminare del rischio evidenzia l’esistenza di rischi che, nel Piano di Sicurezza sviluppato dall’aggiudicatario, diventeranno specifici per ogni singola lavorazione e determineranno le prescrizioni e le schede relative al corretto utilizzo di attrezzature e mezzi d’opera necessarie per garantire il rispetto delle norme per la prevenzione infortuni e la tutela della salute dei lavoratori.
I contenuti del presente documento dovranno essere ampliati ed integrati nell’ambito del Piano di Sicurezza sviluppato dall’aggiudicatario.
Tutti i soggetti interessati dal lavoro, maestranze e figure responsabili, nonché gli utenti della  Committenza dovranno essere resi edotti sui rischi specifici e sulle misure di sicurezza previste.
Il piano di sicurezza subirà l’evoluzione necessaria all’adattamento alle esigenze reali e concrete del cantiere, tenendo conto dell’utilizzo comune di impianti, attrezzature, mezzi logistici e di protezione collettiva.
Il Piano di Sicurezza che sarà sviluppato in seguito, prenderà in considerazione ed approfondirà la salvaguardia dell'incolumità delle maestranze addette ai lavori come quella delle persone presenti nell’ambito del presidio ospedaliero interessato dall’acquisizione (utenti e/o dipendenti dell'amministrazione).
In particolare dovrà essere prevista una gestione del cantiere interessato dall’installazione della fornitura tale per cui i lavori specifici e tutto ciò che genera la presenza del cantiere stesso, non creino problemi sul normale andamento delle attività svolte nell’ambito della struttura stessa sia da parte del personale addetto che degli assistiti.
Si prevede una stretta collaborazione tra il RUP e l’aggiudicatario in modo che il cantiere non debba subire ritardi dovuti a interferenze con attività non comprese nell'appalto in oggetto. Come esempio si dovrà considerare che per tutta la durata dell’acquisizione, non potranno essere occupati gli spazi antistanti gli accessi al sito di installazione, anche se momentaneamente, e non dovranno essere ostacolati i passaggi interni di mezzi dell'aggiudicatario da parte di non addetti ai lavori.
Naturalmente tutte le problematiche comuni e generali di cantiere dovranno essere tenute in debita  considerazione nella redazione del Piano di Sicurezza. Tutte le scelte di natura logistica, annoverate nel normale andamento del cantiere, saranno prese in accordo con il Responsabile del Procedimento individuato dalla ASL n° 7 Carbonia e con gli addetti dell'ufficio che si occuperà di gestire l'acquisizione e riportate nel piano di sicurezza o nei successivi aggiornamenti operativi.
Il Piano di Sicurezza, in relazione alla tipologia del sito di installazione e alla specificità di acquisizione, deve riportare:
- i dati identificativi del cantiere e descrizione sintetica dell’acquisizione, con particolare riferimento alle scelte progettuali, strutturali e tecnologiche previste per l’installazione; saranno redatte schede il cui contenuto complessivo rappresenterà la cosiddetta “Anagrafica di Cantiere” ovvero quell’insieme di informazioni relative alle caratteristiche dell’opera, agli enti ed ai soggetti coinvolti, all’identificazione delle forniture ed alle modalità di trattamento di eventuali subappalti;
- l’analisi del contesto ambientale interno ed esterno al sito di installazione (caratteristiche dell’area di cantiere, presenza di servizi energetici interrati e/o aerei, presenza di edifici limitrofi e manufatti vincolanti per le attività lavorative, interferenze con altri eventuali cantieri adiacenti, vicinanza di attività e/o presenza di infrastrutture stradali interferenti, etc.)
- l’individuazione dei soggetti coinvolti nell’acquisizione con compiti e responsabilità in materia di sicurezza; con schede analoghe alle precedenti si provvederà ad indicare nominativo ed indirizzo delle diverse figure responsabili (responsabile del procedimento, datore di lavoro, preposti,  direttori tecnici, etc.) e a rappresentare gli elementi di natura maggiormente pratica, che rappresenteranno il corpo principale del documento, e che daranno i dettami comportamentali a carico di lavoratori e responsabili del processo lavorativo in materia di sicurezza;
- l’organizzazione del sito di installazione (delimitazione e accessi, servizi igienico assistenziali, modalità di accesso dei mezzi di fornitura dei materiali, dislocazione delle zone di carico, scarico e stoccaggio materiali, postazioni di attrezzature fisse e aree di lavoro delle macchine operatrici impiegate); l’aggiudicatario dovrà dotarsi, in cantiere, di un luogo idoneo per il ricovero di mezzi e attrezzature;
- definite le zone operative dovrà individuare, per le singole fasi lavorative, la valutazione dei rischi connessi e le conseguenti misure preventive e protettive da adottare (particolare attenzione deve riservarsi ai rischi di caduta dall’alto durante gli interventi da effettuarsi sull’orizzontamento di copertura interessato dalle opere di ancoraggio dell’apparecchio radiologico, ai rischi di movimentazione di elementi pesanti e ai rischi di elettrocuzione per contatti accidentali); in tal senso, sarà necessario suddividere le diverse attività previste per l’acquisizione in gruppi omogenei, denominati “fasi lavorative” e, per ciascuna fase lavorativa, individuare le diverse lavorazioni che la costituiscono e per le quali si prenderà in esame la procedura esecutiva, le attrezzature di lavoro utilizzate, i rischi per i lavoratori, le misure di prevenzione e protezione previste per legge, le misure tecniche di prevenzione e protezione, i dispositivi di protezione individuale (DPI) da utilizzare, specificando gli obblighi del datore di lavoro e quelli dei lavoratori, nonché gli eventuali controlli sanitari da effettuare. 
- la valutazione, eventuale, dell’esposizione al rumore dei diversi addetti alle attività di cantiere in riferimento a mezzi specifici di proprietà della ditta appaltatrice, 
- l’individuazione di macchine ed attrezzature impiegate realizzando, sotto forma di scheda, un archivio delle norme e dei comportamenti da tenere perché ne venga fatto un uso sicuro;
- il cronoprogramma dei lavori integrato con prescrizioni operative, misure preventive e protettive, dispositivi di protezione individuale, in riferimento ai rischi di interferenza tra le diverse fasi lavorative individuate e/o i problemi sul normale andamento delle attività svolte nell’ambito della struttura stessa (sia da parte del personale addetto che degli assistiti);
- la definizione delle procedure da adottare in situazioni di emergenza per regolamentare in maniera ottimale ed efficiente la gestione delle emergenze e del primo soccorso (operando all’interno di un presidio ospedaliero attrezzato per erogare prestazioni in regime di ricovero per acuti dovrà prestarsi particolare cura alla giusta formazione e informazione definendo le procedure da seguirsi in caso di infortunio e le modalità di trasferimento del bisogno al personale di primo soccorso);
L'organizzazione della fornitura, dell’installazione e delle attività/servizi riconducibili, sarà coordinata in funzione dell'avanzamento dell’acquisizione. Le regole disciplinari per il personale per la regolamentazione degli accessi e della circolazione dei mezzi e dei dispositivi di protezione individuale saranno regolamentate dai coordinatori.
All’ingresso del sito di lavoro sarà apposta idonea cartellonistica e segnaletica di sicurezza di avvertimento.
I necessari servizi igienico assistenziali saranno messi a disposizione dalle strutture oggetto degli interventi.
Per quanto riguarda i servizi sanitari, è prevista una cassetta di pronto soccorso contenente i presidi sanitari indispensabili per le prime cure ai lavoratori feriti o colpiti da malore improvviso pur in presenza del contesto adiacente nel quale continueranno ad operare figure professionali incaricate del primo soccorso del SSN.
Tutti i mezzi e le attrezzature saranno utilizzati e manutenuti secondo le istruzioni fornite dal fabbricante e sottoposte alle verifiche della normativa vigente al fine di controllarne l'efficienza e le condizioni di sicurezza nel corso del tempo. Le modalità di esercizio delle macchine saranno oggetto di specifiche istruzioni, notificate al personale addetto precedentemente identificato e a quello eventualmente coinvolto, anche a mezzo di avvisi collettivi affissi in cantiere.
Tutti i lavoratori saranno informati sui rischi principali della loro attività attraverso una specifica attività di informazione-formazione promossa e attuata dall'impresa con l'eventuale ausilio degli organismi paritetici (es. distribuzione opuscoli e conferenze di cantiere).
All'attività sopraindicata concorrerà anche la divulgazione del contenuto del piano e degli altri documenti aziendali inerenti la sicurezza degli addetti (es. manuali d'uso e manutenzione delle attrezzature e dei D.P.I., istruzioni per gli addetti, ecc.).
In relazione alle attività previste in appalto, si definisce, a titolo indicativo e non esaustivo, la dotazione di ciascun lavoratore. 
DISPOSITIVI DI PROTEZIONE DELLA TESTA: elmetti di protezione, soprattutto per le attività sopra, sotto o in prossimità di impalcature e di posti di lavoro sopraelevati, montaggio e smontaggio di armature, installazione e di posa di ponteggi e operazioni di demolizione/rimozione.
DISPOSITIVI DI PROTEZIONE DEGLI OCCHI E DEL VISO: occhiali di protezione, visiere o maschere di protezione, per le attività di saldatura, molatura, tranciatura e similari.
DISPOSITIVI DI PROTEZIONE DELLE MANI E DELLE BRACCIA: guanti, per le attività di saldatura e/o similari, per la manipolazione di oggetti con spigoli vivi, esclusi i casi in cui sussista il rischio che il guanto rimanga impigliato nelle macchine, lavori su impianti elettrici.
DISPOSITIVI DI PROTEZIONE DEI PIEDI E DELLE GAMBE: scarpe di sicurezza per le attività di montaggio e smontaggio delle apparecchiature e/o dei manufatti loro componenti, lavori su impianti elettrici e lavori in cantieri edili o in aree di deposito, etc.
I mezzi personali di protezione avranno i necessari requisiti di resistenza e idoneità e saranno mantenuti in buono stato di conservazione. Tutti i dispositivi di protezione individuale devono essere muniti del contrassegno “CE”, comprovante l’avvenuta certificazione da parte del produttore. Gli addetti all’acquisizione saranno provvisti in dotazione personale di elmetto, guanti e calzature di sicurezza durante tutte le fasi lavorative, e cuffie per le mansioni che lo richiedono.
Qualora l’installazione richieda la realizzazione di un impianto di cantiere resta chiarito che tale impianto dovrà essere realizzato con un terra che deve garantire la protezione contro i contatti indiretti: a tale scopo si costruirà l'impianto coordinandolo con le protezioni attive presenti (interruttori e/o dispositivi differenziali) realizzando, in questo modo, il sistema in grado di offrire il maggior grado di sicurezza possibile.
L'impianto di messa a terra, inoltre, dovrà essere realizzato ad anello chiuso, per conservare l'equipotenzialità delle masse, anche in caso di taglio accidentale di un conduttore di terra.
Qualora l’installazione richieda la presenza di sistemi essenziali per l'alimentazione delle macchine e/o attrezzature presenti dovrà realizzarsi un impianto secondo la corretta regola dell'arte e nel rispetto delle leggi vigenti (macchinari, attrezzature, cavi, quadri elettrici, ecc.)
Le installazioni e gli impianti elettrici ed elettronici realizzati secondo le norme del Comitato Elettrotecnico Italiano si considerano costruiti a regola d'arte ed, in particolare, il grado di protezione contro la penetrazione di corpi solidi e liquidi di tutte le apparecchiature e componenti elettrici presenti sul cantiere, dovrà essere:
- non inferiore a IP 44, se l'utilizzazione avviene in ambiente chiuso (CEI 70.1 e art.267 D.P.R. 27/4/1955 n.547 art.168);
- non inferiore a IP 55, ogni qual volta l'utilizzazione avviene all'aperto con la possibilità di investimenti da parte di getti d'acqua.
Inoltre, tutte le prese a spina presenti sul cantiere dovranno essere conformi alle specifiche CEE Euronorm (CEI 23-12), con il seguente grado di protezione minimo IP 44, contro la penetrazione di corpi solidi e liquidi, IP 67, quando vengono utilizzate all'esterno.
Riscontrando attività lavorative comportanti rischio specifico e, dunque, richiedenti l’adozione di misure di sicurezza particolari, si stabilisce che la stima dei costi relativi alla sicurezza, ovvero gli Oneri per la Sicurezza previsti per tutta la durata delle lavorazioni e necessari per:
- le misure preventive e protettive generali, 
- per i dispositivi di protezione individuale eventualmente richiesti per lavorazioni interferenti, 
- per gli impianti, per i mezzi e per i servizi di protezione collettiva riconducibili all’attività da compiersi nel sito (U.O.C. di Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia), 
- per gli eventuali interventi finalizzati alla sicurezza e richiesti per lo sfasamento spaziale o temporale delle lavorazioni interferenti, 
- per le misure di coordinamento relative all'uso comune di apprestamenti, attrezzature, infrastrutture, mezzi e servizi di protezione collettiva
è quantificata pari a € 10.000,00 che, come già riportato al precedente art. 3, costituisce corrispettivo d’appalto non soggetto a ribasso d’asta.
ART. 5 –CARATTERISTICHE TECNICHE E TEMPI DI ESECUZIONE
Le caratteristiche tecniche dell’apparecchiatura e le prestazioni riportate nel seguito, rappresentano lo standard cui ci si deve riferire.
La Ditta concorrente potrà inoltre indicare, tenute ferme e vincolanti le specifiche richieste, ulteriori tecnologie applicate alla apparecchiatura, non previste da questo capitolato, che ritenga migliorative.
Nel rispetto dei requisiti tecnici definiti nel capitolato l’apparecchiatura dovrà essere nuova di fabbricazione di facile e sicura gestione, dovrà assicurare un livello di esposizione umana alle radiazioni tanto bassa quanto è ragionevolmente ottenibile, avere bassi consumi energetici, avere un minimo impatto acustico ed essere sicura per gli operatori.
La tecnologia oggetto di fornitura deve essere compatibile all’installazione negli spazi in precedenza assegnati alla SSD Emodinamica interni all’U.O.C. di Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia. Gli spazi interessati dalle attività di fornitura ed installazione sono quelli indicati nella planimetria della seguente figura 1.

FIGURA 1

I partecipanti dovranno presentare in gara il progetto di installazione; questo sarà oggetto di specifica istruttoria tecnico-funzionale e di radioprotezione preordinata all’aggiudicazione definitiva.
COMPOSIZIONE DEL SISTEMA E CARATTERISTICHE DI MINIMA
Il sistema polifunzionale per radiologia digitale diretta (DR) con sistema di detezione digitale del tipo Flat Panel, deve consentire lo studio di pazienti non movibili in regime di urgenza del pronto soccorso dell’ospedale Sirai.
Il sistema deve consentire indagini generali e di pronto soccorso e deve permettere i seguenti tipi d’esame, in modo rapido, semplice e sicuro: proiezioni in antero-posteriore, laterali ed oblique con paziente disteso; teleradiografie ed altri tipi di indagini e proiezioni con paziente eretto.
Il sistema comprende un software di controllo, taratura ed utilizzo di detettori digitali DR, con funzione di acquisizione e postprocessing, che deve permettere l’esecuzione di esami dando anche la possibilità di unire le esposizioni acquisite in modo da avere un’unica immagine di una zona anatomica. Il sistema deve essere dotato di un sistema di memorizzazione dei dati acquisiti con relativa classe DICOM per la completa interfaccia nei sistemi RIS e PACS presenti ed in uso nell’ospedale Sirai.
GENERATORE E TAVOLO/CONSOLLE DI COMANDO
•	Generatore ad alta frequenza, controllo a microprocessore, di potenza non inferiore a 80 kW, completo di esposimetro automatico e tempo di esposizione non superiore a 1 msec.
•	Programmatore per tecnica anatomica specifica (all’offerente è demandato l’onere di descrivere il numero di programmi anatomici preimpostati e le specifiche caratteristiche - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
•	Tensione Massima 150 kV.
SORGENTE RADIOGENA
•	Tubo radiogeno ad anodo rotante, avente elevate velocità e capacità termica anodica specifica (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, materiale anodo, velocità di rotazione anodo in rpm, capacità termica anodica in HU, dissipazione termica anodica in HU/min, capacità termica del complesso radiogeno in HU, dissipazione termica del complesso tubo-guaina in HU/min, tipo di raffreddamento, dispositivo collimatore, dimensioni macchia focale grande e piccola in mm - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
•	Doppia macchia focale (fuoco grande e fuoco piccolo).
•	Linea ad alta tensione e collimatore di profondità    
STATIVO PORTATUBO
•	Stativo tipo pensile ad ampia escursione longitudinale e trasversale e ad escursione verticale con possibilità di movimento manuale e motorizzato sincronizzato. Il sistema deve assicurare l’ampia rotazione del tubo radiogeno sia lungo l’asse telescopico che lungo l’asse orizzontale (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametrici specifici, peso complessivo in Kg, il tipo di movimentazione orizzontale dello stativo e quella del tubo con le relative angolazioni, l’altezza minima e massima in mm consentite dalla movimentazione in verticale dello stativo, l’accuratezza del posizionamento del fascio RX sul detettore in mm, la possibilità o meno di utilizzo svincolato dal detettore per esami in tecnica tradizionale con cassetta CR, la possibilità o meno di memorizzare posizioni predefinite dello stativo, la presenza del dispositivo anticollisione - aspetti vincolanti in sede SISTEMA DI ACQUISIZIONE DIGITALE O DI DETEZIONE
Il sistema di acquisizione, detettore con matrice digitale diretta, è ammesso sia di tipo pensile che a pavimento. In entrambi i casi, deve essere assicurata possibilità di movimento longitudinale, trasversale e verticale, manuale e motorizzata, ad ampia escursione e la compatibilità di funzionamento con tavolo porta paziente. All’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, tipo sospeso o tipo a pavimento, ampiezze di escursione in mm (aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
•	Il detettore deve assicurare un elevata efficienza quantica del formato non inferiore a cm 43x43 e dovrà inoltre assicurare specifica risoluzione spaziale (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, dimensione detettore, risoluzione spaziale, efficienza quantica - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
•	Il sistema di acquisizione deve essere dotato di griglia antidiffusione, di sistemi anticollisione e i movimenti combinati e sincronizzati del sistema detettore/sorgente (autocollimazione) dovranno essere tali da assicurare la più elevata flessibilità diagnostica ed essere idonei per il regime d’urgenza, dalla testa ai piedi senza limitazioni di sorta e ferma restando l’immobilità del paziente, individuata nell’ambito delle necessità di pronto soccorso dell’ospedale Sirai (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
WORKSTATION
•	Workstation per la gestione delle funzioni radiologiche, digitale ad alta risoluzione, per l’acquisizione, l’elaborazione e la visualizzazione delle immagini, compatibile mediante gli standard DICOM 3.0 e HL7 al sistema RIS PACS aziendale. La workstation radiologica deve assicurare la completa digitalizzazione del processo diagnostico e quelle tecniche d’elaborazione delle immagini di ausilio alla diagnosi tipiche della pratica clinica di riferimento. Costituiscono elementi imprescindibili della workstation il sistema di visualizzazione su monitor, di tipo LCD, di dimensioni minime da 19”, il sistema di visualizzazione e registrazione digitale della dose erogata, ai sensi del D.Lgs. 187/2000, il sistema di archiviazione delle immagini su hard disk interno, software con interfaccia utente semplice ed intuitiva, dispositivo di masterizzazione su CD-ROM o DVD, in modalità DICOM viewer, leggibile su qualsiasi PC senza necessità di software proprietari, piano di lavoro o scrivania di dimensioni adeguate per l’esecuzione delle attività di lavoro (all’offerente è demandato l’onere di descrivere il sistema operativo, l’interfaccia utente, le caratteristiche del monitor, le caratteristiche dell’hard disk, le classi DICOM presenti, il software dedicato al post-processing - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).  
•	Il sistema e la workstation radiologica devono assicurare la connessione al sistema RIS-PACS aziendale, attraverso interfacce hardware e software, in modo da garantire l’acquisizione dei piani di lavoro secondo gli standard dell’ASL Carbonia (identificativo paziente e identificativo esami), permettere la trasmissione dei dati delle prestazioni effettuate necessari per la gestione clinico-amministrativa della pratica, rispettare i criteri minimi di sicurezza previsti dal DPR 318/99 e s.m.i. in quanto trattasi di tecnologia che gestisce dati personali e dati sensibili, secondo le definizioni del D.Lgs 196/03 (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
•	di collaudo fornitura).
La configurazione radiologica che precede deve essere compatibile con un sistema tavolo porta paziente che la stazione appaltante considera opzionale rispetto alla fornitura di cui sopra ma che, pena la non ammissibilità dell’offerta, deve essere specificato in termini di caratteristiche tecnico funzionali e prezzo di fornitura (fissa ed invariabile per 180 giorni decorrenti dalla data di offerta)
TAVOLO PORTA PAZIENTE
•	Tavolo radiologico mobile elevabile con ancoraggio al pavimento e piano portapaziente a sbalzo, rimovibile, in fibra di carbonio o altro materiale radiotrasparente resistente, di dimensioni tali da consentire la completa esplorazione del paziente senza alcun movimento della tavola stessa. Il tavolo deve essere agevolmente removibile in caso necessiti il disimpegno della sala per esami su pazienti barellati o in situazioni di emergenza (all’offerente è demandato l’onere di descrivere i parametri specifici, tipo di struttura e materiali, il peso in Kg, la portata non inferiore a 150 Kg, le dimensioni del piano portapaziente in mm, escursione verticale minima e massima in mm  - aspetti vincolanti in sede di collaudo fornitura).
La composizione del sistema e le caratteristiche che il concorrente individua per la qualificazione della propria offerta, dovranno essere dettagliatamente descritte in brochure, dépliant e/o schede tecniche che l’offerente dovrà inserire nell’ambito della documentazione prodotta per partecipare alla gara d’appalto. Tutte le informazioni (marca, modello, dimensioni, diametri, sezioni, calibrazioni, pesi e/o qualunque altra unità di misura, modalità e materiali costruttivi e quant’altro incida sulla tecnologia, sulla funzionalità e sulla qualità del bene per l’uso a cui è destinato), devono consentire l’univoca individuazione del prodotto.
Tutti i depliant, le brochure, le schede tecniche, etc. presentati per la partecipazione alla procedura di gara, oltre a essere prodotti in forma cartacea devono altresì essere rese disponibili in formato elettronico (supporto informatico tipo CD-ROM, DVD, flash memory, etc., che non verrà restituito ai proponenti) con un estensione dei files non editabile e leggibile senza il ricorso di licenza specifica (tipo pdf o similare). 
L’entità e la specificità dei lavori e/o dei servizi riconducibili all’installazione dovranno essere dettagliati nell’ambito di uno specifico progetto o piano di lavoro; questo documento, preordinato all’installazione, descrive dettagliatamente le specifiche tecniche che l’offerente intende proporre per la piena ed efficace funzionalità dell’installazione. Tutti gli oneri di compatibilità della fornitura con le preesistenze sono a carico dei partecipanti e devono consentire l’univoca individuazione dei lavori e/o dei servizi riconducibili all’installazione.   
Il termine complessivo per l’adempimento contrattuale è di 90 (novanta) giorni naturali e consecutivi decorrenti dalla data di avvio del contratto da redigersi a termini dell’art. 303 del D.P.R. 207/2010. Costituisce elemento fondamentale per la qualificazione della proposta un cronoprogramma di esecuzione che impegnerà l’offerente in merito alla tempistica di esecuzione del contratto e che non può eccedere i tempi massimi di esecuzione fissati dalla ASL Carbonia.
Nell’espletamento della fornitura dovranno essere rispettate le normative di legge vigenti sulla prevenzione degli infortuni sui luoghi di lavoro, le normative di legge italiane vigenti sull’igiene dei luoghi di lavoro, le disposizioni sul miglioramento della sicurezza e della salute sui luoghi di lavoro,  marcatura CE per tutti i componenti elettrici, le disposizioni di legge concernenti la classificazione di reazione al fuoco e omologazione dei materiali, ai fini della prevenzione incendi e ogni altra prescrizione normativa nazionale e/o comunitaria riferita alla fornitura in parola anche se non specificatamente menzionata ai sensi del  D.lgs. 81 del  09/04/2008 ;
ART. 6 –DOCUMENTAZIONE DELLA STRUMENTAZIONE
Dovrà essere garantita la disponibilità di manuali d’uso e di sicurezza (in formato cartaceo e elettronico) delle apparecchiature fornite e dovrà essere allegata la documentazione originale, o copia autenticata, delle Certificazioni, dichiarazione di conformità alle norme CE, CEI e di sicurezza. Tale documentazione dovrà essere redatta in lingua italiana, dovrà essere inoltre fornita tutta la documentazione tecnica relativa, manuale tecnico in italiano (in formato cartaceo e possibilmente elettronico), comprensivo di hardware e software necessari per i controlli di qualità, diagnostica e taratura dell'apparecchio.
ART. 7 –DIVISIBILITA’ DELLA FORNITURA
Le ditte partecipanti alla gara dovranno presentare offerta per l’intero lotto e non sono ammesse offerte parziali.
ART. 8 –CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE E MODALITÀ DI PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE
Sono ammessi a partecipare alla gara i soggetti previsti all'art. 34 del D.Lgs. n. 163/06; i concorrenti possono partecipare singolarmente, in A.T.I. o in consorzio, se in possesso di condizioni di carattere economico e tecnico minime.  
Ai partecipanti, oltre al possesso dei requisiti di ordine generale e di idoneità professionale previsti dall’art. 38 e dall’art. 39 del D.Lgs 163/06, è richiesta specifica capacità:
•	economico e finanziaria, da dimostrarsi attraverso la dichiarazione di almeno due istituti bancari o intermediari autorizzati ai sensi del decreto legislativo 1 settembre 1993, n. 385; 
•	tecnica e professionale, da dimostrarsi attraverso l’elenco delle principali forniture, rese nel settore oggetto della gara, prestati negli ultimi tre anni con l'indicazione degli importi, delle date e dei destinatari, pubblici o privati, dei servizi di cui trattasi (è richiesto l’avvenuto espletamento di almeno due forniture di apparecchiature radiologiche, per un importo totale non inferiore a 0,80 volte l'importo di spesa indicato al precedente articolo 3).
Le offerte dovranno pervenire, a pena di esclusione, redatte in lingua italiana, contenute in un plico non trasparente, chiuso sigillato con ceralacca o con nastro adesivo e/o con qualsiasi altro materiale idoneo a garantire la sicurezza contro eventuali manomissioni.
I soggetti che intendono partecipare alla gara in oggetto dovranno far pervenire alla sede dell’ASL Carbonia, indirizzo postale Via Dalmazia 83 Carbonia CAP 09013 - Italia, un plico chiuso, debitamente sigillato con nastro adesivo e/o qualsiasi altro materiale che renda inequivocabilmente impossibile qualsiasi manomissione, e firmato sui lembi di chiusura, entro il termine perentorio, indicato nel Bando di Gara a mezzo raccomandata postale A/R, consegna a mano o tramite corriere.
Il plico dovrà riportare all’esterno il nome o la ragione sociale del soggetto partecipante, i numeri di telefono e di fax, eventuale indirizzo di posta elettronica, e la dicitura:
“OFFERTA PER LA FORNITURA E L’INSTALLAZIONE DI N° 1 SISTEMA POLIFUNZIONALE PER RADIOLOGIA DIGITALE DIRETTA (DR) - CND Z11031101 - da installare nell’U.O.C. Pronto Soccorso del P.O. Sirai di Carbonia”. Il recapito del plico rimane ad esclusivo rischio del mittente ove, per qualsiasi motivo, lo stesso non arrivi a destinazione nel termine prescritto.
Il plico dovrà contenere le seguenti due buste, non trasparenti, debitamente chiuse e sigillate, con nastro adesivo e/o qualsiasi altro materiale idoneo a garantire la sicurezza dell’originaria chiusura, riportanti l’indicazione del mittente e controfirmate sui lembi di chiusura:
- Busta “A” con la dicitura “CONTIENE DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVA”
- Busta “B” con la dicitura “CONTIENE OFFERTA ECONOMICA”
Su ciascuna delle due buste dovrà essere riportato l’oggetto dell’appalto.
CONTENUTO DELLA BUSTA “A” Documentazione Amministrativa
All’interno della busta “A” dovranno essere inseriti i seguenti documenti
1.	Istanza di partecipazione alla gara e dichiarazione multipla, sottoscritta dal soggetto partecipante, o, nel caso di impresa, dal suo legale rappresentante, unitamente a copia fotostatica di un documento di riconoscimento (art.38, D.P.R. n. 445 del 28.12.2000); con l’autodichiarazione, resa ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. 445/2000, il legale rappresentante della Ditta ovvero dal Procuratore “ad negotia” (che deve allegare la procura medesima) attesta quanto riportato integralmente nell’Modello 1 allegato al presente capitolato. Tale dichiarazione, qualora l’operatore intenda costituire un’Associazione temporanea di impresa (ATI), deve essere resa da tutti i legali rappresentanti costituenti l’ATI (corredata da eventuali Procure, se necessarie, se non legali rappresentanti), per i quali deve essere allegata, pena l’esclusione, copia del documento di identità (in corso di validità). Gli operatori economici devono utilizzare l’allegato modello, compilandolo oppure trascrivendolo integralmente su altro modulo, da inserire, pena l’esclusione, nella documentazione di gara. L’ATI aggiudicataria non può più modificare l’assetto indicato in gara e deve impegnarsi a costituire, in caso di aggiudicazione, formale associazione temporanea di imprese mediante atto notarile da produrre prima della stipula contrattuale.
2.	Il modello GAP, come da allegato, compilato limitatamente al secondo riquadro, denominato “Impresa partecipante”. In caso di A.T.I. deve essere prodotto per ogni impresa facente parte del Raggruppamento. 
3.	Nel caso di avvalimento dei requisiti, la documentazione richiesta nel presente capitolato all’art. 6.
4.	 Dimostrazione di capacità economico-finanziaria e tecnico-organizzativa, ai sensi del D.lgs. 163/2006 e del DPR 207/2010, mediante:
• dichiarazione di almeno due istituti bancari o intermediari autorizzati come previsto dall’art. 41 del D.lgs. 163/2006;
• presentazione, resa in forma di dichiarazione sottoscritta in conformità alle disposizione del D.P.R. 445/2000, dell'elenco delle principali forniture prestate negli ultimi tre anni con l'indicazione degli importi, delle date e dei destinatari, pubblici o privati, delle forniture stesse, come previsto dall’art. 42, comma 1, lett. a) del D.lgs. 163/2006, in modo da dimostrare l’avvenuto espletamento di almeno due forniture di apparecchiature radiologiche, per un importo totale non inferiore a 0,80 volte l'importo di spesa indicato al precedente articolo 3.
5.	In caso di associazione temporanea di concorrenti inoltre: copia della scrittura privata autenticata o dell’atto pubblico di costituzione dell’associazione ovvero dichiarazione di impegno ad associarsi formalmente in caso di aggiudicazione; tutte dovranno comunque contenere l’indicazione dell’impresa “mandataria capogruppo” cui spetterà, nei confronti dell’ente appaltante e per tutti gli atti di qualunque natura dipendenti dal contratto, la rappresentanza esclusiva delle imprese mandanti, le quali, comprese la mandataria non potranno concorrere alla gara in oggetto, né singolarmente né come facenti parte di altre associazioni, pena l’esclusione dalla gara. In caso di raggruppamento di imprese i requisiti di partecipazione, richiesti dall’art. 38 del D.Lgs 163/2006 (cause d’esclusione), devono essere posseduti da tutte le imprese facenti parte del raggruppamento e la documentazione richiesta dovrà essere prodotta da ciascuna impresa. I requisiti relativi alla capacità tecnica e finanziaria possono essere posseduti anche cumulativamente. Il deposito cauzionale potrà essere costituito da una delle imprese associate. La domanda di partecipazione, dovrà essere unica e firmata, in caso di RTI non formalmente costituiti al momento della presentazione dell’offerta, da tutte le imprese raggruppande, e, in caso di RTI formalmente costituiti prima della presentazione dell’offerta, dall’impresa mandataria.
6.	Cauzione provvisoria, ai sensi dell’art. 75 del D.Lgs 163/2006, pari al 2% dell’importo di spesa indicato al precedente articolo 3, costituito alternativamente da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico (presso il conto di coordinate bancarie intestato a Azienda Sanitaria Locale n° 7 - Carbonia - Tesoreria unica Banco di Sardegna Carbonia – ABI 01015 - CAB 43850 – n° conto 9999) ovvero sotto forma di fideiussione bancaria o polizza assicurativa, a scelta dell’offerente. L’importo della cauzione è ridotto del 50% per gli operatore economici in possesso di certificazione di qualità. La cauzione prevista verrà svincolata contestualmente alla comunicazione dell’aggiudicazione. In caso di ATI si stabilisce che: se tutte le imprese facenti parte del raggruppamento sono in possesso della certificazione di qualità al raggruppamento va riconosciuto il diritto alla riduzione della garanzia; se solo alcune imprese sono in possesso della certificazione di qualità il raggruppamento non può godere del beneficio della riduzione della garanzia. In caso di ATI da costituirsi la cauzione provvisoria dovrà essere intestata sia alla capogruppo designata che alle mandanti.
7.	Dichiarazione di autorizzazione al trattamento dei dati personali conforme al modulo allegato al presente capitolato.
8.	Gli operatori economici che intendono partecipare alla presente procedura devono versare il contributo CIG, nella misura di € 20,00 entro la data di scadenza per la presentazione delle offerte. Per eseguire il pagamento, indipendentemente dalla modalità di versamento utilizzata, sarà comunque necessario iscriversi on line, anche per i soggetti già iscritti al vecchio servizio, al nuovo “servizio di Riscossione” raggiungibile all’indirizzo http://contributi.avcp.it, con le credenziali da questo rilasciate, e richiamare il codice CIG che identifica la presente procedura di gara. La ricevuta che attesta l’avvenuto pagamento dovrà essere allegata in originale all’offerta o nel caso fosse una copia deve essere accompagnata dall’attestazione di copia conforme all’originale. 
Per i soli operatori economici esteri, sarà possibile effettuare il pagamento anche tramite bonifico bancario internazionale, sul conto corrente bancario n. 4806788, aperto presso il Monte dei Paschi di Siena (IBAN: IT 77 O 01030 03200 0000 04806788), (BIC: PASCITMMROM) intestato all'Autorità per la vigilanza sui contratti pubblici di lavori, servizi e forniture. La causale del versamento deve riportare esclusivamente il codice identificativo ai fini fiscali utilizzato nel Paese di residenza o di sede del partecipante e il codice CIG che identifica la procedura alla quale si intende partecipare.
9.	Dichiarazione di avvenuto sopralluogo.
10.	Il Capitolato Generale, il Capitolato Speciale e il Modello D.U.V.R.I. debitamente firmati in ogni foglio a titolo di piena accettazione e conoscenza
11.	Documentazione Tecnica ovvero il carteggio descrittivo della composizione del sistema e delle caratteristiche che il concorrente individua per la qualificazione della propria offerta (brochure, dépliant, CD-ROM, DVD, flash memory, etc., relative a schede tecniche e/o a tutte le informazioni inerenti marca, modello, dimensioni, diametri, sezioni, calibrazioni, pesi e/o qualunque altra unità di misura, modalità e materiali costruttivi e quant’altro incida sulla tecnologia, sulla funzionalità e sulla qualità del bene per l’uso a cui è destinato). Nell’ambito della documentazione tecnica rientrano il progetto o piano di lavoro ed il cronoprogramma di esecuzione, precedentemente descritti all’art. 5, che consentiranno di definire l’univoca individuazione dei lavori e/o dei servizi riconducibili all’installazione.
CONTENUTO DELLA BUSTA “ B”: Offerta Economica
Dovrà essere redatta in lingua italiana, sottoscritta con firma leggibile e per esteso dalla persona autorizzata a rappresentare e impegnare legalmente la ditta. Qualora la ditta preveda nella sua fornitura materiale di provenienza estera, si intendono compresi tutti gli oneri di importazione.
Dovrà essere contenuta in apposita busta, debitamente sigillata con nastro adesivo e/o qualsiasi altro materiale che renda inequivocabilmente impossibile qualsiasi manomissione e controfirmata sui lembi di chiusura L’offerta dovrà indicare espressamente: il prezzo unitario dell’apparecchiatura, comprensivo del prezzo di ogni accessorio richiesto o offerto e di tutti gli oneri riconducibili alla fornitura e all’installazione, il prezzo non potrà superare l’importo di spesa indicato al precedente articolo 3.
Gli importi riportati devono essere indicati al netto dell’IVA ed espressi  in cifre ed in lettere, con indicazione dello sconto complessivo sull’importo a base di gara.  
La Ditta offerente, nell’ambito della formulazione dell’offerta di fornitura, senza che questo incida sui termini di aggiudicazione, dovrà indicare il costo unitario del servizio di manutenzione assicurativa e assistenza tecnica (full-risk ), per la durata di CINQUE ANNI.
Tale contratto, in caso l’Azienda aderisca, decorrerà dalla scadenza del periodo di garanzia e dovrà comprendere almeno le seguenti prestazioni:
-	Interventi programmati e concordati di manutenzione periodica e taratura, come da indicazione del produttore.
-	Numero illimitato di interventi di riparazione su chiamata da garantire nelle12 ore (escluse festività ma comprese le prefestività ) decorrenti dalla richiesta telefonica o fax, fatte salve condizioni più favorevoli, dalle ore 8,00 alle ore 18,00 dal lunedì al sabato.
-	Sostituzione, compresa nel canone, di tutte le parti di ricambio nessuna esclusa, con pezzi di ricambio originali, nonché la mano d’opera.
Per interventi di riparazione su chiamata si intendono tutti quelli necessari a risolvere un non corretto funzionamento dell’apparecchiatura, da qualsiasi causa provocato (escluso il dolo da parte dell’utilizzatore ), e si concludono con il collaudo e il ripristino del funzionamento in efficienza, accertato dal personale sanitario e tecnico all’uopo preposto.
Anche nel caso in cui non venga stipulato alcun contratto di manutenzione la Ditta dovrà dichiarare:
-	La disponibilità con la massima sollecitudine possibile alla fornitura, su richiesta dell’amministrazione, dei pezzi di ricambio per almeno 10 anni dalla fine della produzione e comunque non meno di dieci dalla data del collaudo dell’apparecchiatura.
-	Condizioni e costi degli interventi tecnici post-garanzia fuori contratto. Devono essere elencate esplicitamente tutte le voci ed i costi che comporranno l’intervento: costo orario ordinario e straordinario, costo viaggio, spese chilometriche, diritto di chiamata e quanto altro la Ditta intenda a carico dell’ASL.  La dichiarazione sarà vincolante nella valutazione dei preventivi futuri.
-	Che nel caso in cui non sia presente l’assistenza in loco, la Ditta non dovrà far gravare sull’ASL spese aggiuntive di viaggio, vitto e alloggio dalla sede dell’assistenza alla struttura sanitaria sede dell’installazione. Gli oneri dovranno essere valutati come se l’assistenza fosse nell’hinterland di Cagliari.
L’offerente è vincolato alla propria offerta per il periodo di 180 giorni dalla data di scadenza del termine di presentazione della stessa.
In caso di raggruppamento di concorrenti l’offerta congiunta dovrà essere sottoscritta nei modi previsti dall’art. 37 del D.Lgs 163/2006.
ART. 9 –MODALITA’ DI ESPLETAMENTO DELLA GARA
La prima fase della gara, relativa alla verifica della regolarità dei plichi pervenuti ed all’apertura della busta ”A”, contenente la documentazione amministrativa, avrà luogo in seduta pubblica  presso la sede dell’ASL Carbonia nella data indicata nel Bando di Gara. La seduta sarà pubblica e ad essa potranno assistere i rappresentanti dei soggetti concorrenti. In occasione di tale seduta verrà effettuato il sorteggio delle ditte che dovranno comprovare il possesso dei requisiti di capacità economico-finanziaria e tecnico-organizzativa, ai sensi dell’art. 48 D. Lgs 163/2006.
L’apertura delle buste “B” contenenti l’offerta economica sarà pubblica e ai soggetti partecipanti alla gara sarà comunicato, con almeno 5 (cinque) giorni di preavviso, il giorno, l’ora e il luogo nel quale si terrà la seduta. E’ riservata alla stazione appaltante la facoltà di sospendere o di non far luogo all’aggiudicazione, qualora reputi ciò necessario nell’esclusivo interesse dell’Azienda. L’ASL Carbonia si riserva inoltre di procedere all’aggiudicazione anche di una sola parte della fornitura, qualora gli oneri finanziari derivanti dall’intera aggiudicazione superino la disponibilità economica. L’ASL Carbonia si riserva inoltre di valutare la congruità dell’offerta tecnico-economica rispetto a prodotti identici presenti nel mercato.
ART. 10 –CAUSE DI ESCLUSIONE
Nei limiti previsti dalle vigenti disposizioni di riferimento, le stazioni appaltanti invitano, se necessario, i concorrenti a completare o a fornire chiarimenti in ordine al contenuto dei certificati, documenti e dichiarazioni presentati. La stazione appaltante esclude i candidati o i concorrenti in caso di mancato adempimento alle prescrizioni previste dal D.Lgs 163/2006 ss.mm.ii. e dal DPR 207/2010 e/o dalle altre disposizioni di legge vigenti, nonché nei casi di incertezza assoluta sul contenuto o sulla provenienza dell'offerta, per difetto di sottoscrizione o di altri elementi essenziali ovvero in caso di non integrità del plico contenente l'offerta o la domanda di partecipazione o altre irregolarità relative alla chiusura dei plichi, tali da far ritenere, secondo le circostanze concrete, che sia stato violato il principio di segretezza delle offerte (art. 46 D.lgs 163/2006); 
ART. 11 - CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE
L’ aggiudicazione della presente gara sarà effettuata secondo quanto previsto dall’art. 82 del D.Lgs 163/2006, e cioè a favore del soggetto che avrà effettuato l’offerta con il prezzo più basso.
L'ASL Carbonia si riserva la facoltà di procedere all’ aggiudicazione della fornitura anche in presenza di una sola offerta purché valida e riferita ad apparecchiature specialistiche sanitarie risultate idonee, secondo il proprio insindacabile giudizio di congruità.
L’aggiudicazione sarà infine soggetta all’approvazione dei competenti organi dell’Azienda, per cui l’aggiudicazione provvisoria sarà vincolante solo per la Ditta, mentre lo sarà per l’Azienda una volta intervenuta la predetta approvazione.
ART. 12 - PROGRAMMA PER LA RAZIONALIZZAZIONE DEGLI ACQUISTI DELLA P.A.
L’ASL Carbonia stabilisce di procedere ad aggiudicare in modo autonomo, in quanto sul sito www.acquistinretepa.it non risultano esistenti convenzioni in atto comparabili alla presente.
Qualora, nelle more della procedura avviata per la scelta del contraente, Consip S.p.A. attivasse una convenzione avente oggetto comparabile con quello di cui alla presente gara ed avente parametri di prezzo – qualità più convenienti, l’ASL Carbonia si riserva di non pervenire alla stipulazione del contratto.
ART. 13 - PRESTAZIONI COMPRESE NELL’IMPORTO DELLA FORNITURA
Nel prezzo è compresa la realizzazione di tutto quanto previsto e richiesto nel presente capitolato speciale, che formerà anche oggetto del contratto successivamente all’aggiudicazione.
Sono compresi nel prezzo d’acquisto:
• la consegna, chiavi in mano, dell’apparecchiatura presso la Struttura destinataria della fornitura, nei locali di effettivo utilizzo, comprensiva delle spese di trasporto, imballo ed ogni altro onere riflesso;
• il successivo montaggio e l’installazione della apparecchiatura di cui sopra;
• dotazione a corredo della fornitura di manuali d’uso e di sicurezza dell’apparecchiatura in lingua italiana;
• la consegna dell’apparecchiatura e dei rispettivi software e la relativa installazione presso le Strutture destinatarie della stessa;
• lo svolgimento di corsi di addestramento finalizzati ad assicurare la conoscenza funzionale e gestionale al personale addetto all’utilizzo dell’apparecchiatura (due corsi per medici e TRSM di almeno 15 ore cadauno);
• la presentazione della cauzione definitiva prevista dall’art. 113 del D.Lgs 163/06 testo in vigore; 
• la garanzia sull’intera fornitura per la durata riportata all’articolo “garanzia”, decorrente dalla data di rilascio del verbale di collaudo favorevole della singola apparecchiatura fornita;
• tutte le spese, nessuna esclusa (trasporto, imballo, scarico, installazione, settaggio, configurazione, diritti di chiamata, viaggi, trasferte, etc..) inerenti la consegna e la successiva garanzia delle apparecchiature;
• la manutenzione e la riparazione delle apparecchiature fornite per tutto il periodo di garanzia almeno biennale, inclusi i costi di trasferta del personale della Ditta e/o le spese di trasporto dell’apparecchiatura, entro 3 giorni lavorativi dalla richiesta di intervento; 
ART. 14 - CONSEGNA E TERMINI DI ADEMPIMENTO 
La consegna e l’installazione dell’apparecchiatura specialistica sanitaria dovrà essere effettuata secondo le previsioni del cronoprogramma di esecuzione oggetto di concordamento tra le parti al momento della stipula del contratto.
La consegna dovrà avvenire nel Presidio Sanitario “Ospedale Sirai” di Carbonia,  secondo quanto verrà previsto al momento della stipula del contratto.
Resta chiarito ed inteso che termini massimi di esecuzione sono quelli del cronoprogramma di esecuzione che impegnerà l’offerente in merito alla tempistica di esecuzione del contratto e che, in ogni caso, non possono eccedere 180 giorni naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di avvio dell’esecuzione del contratto prevista all’art. 304 del D.P.R. 207/2010.
ART. 15 - ACCETTAZIONE DELLA FORNITURA E COLLAUDO
Al termine del completamento della fornitura, montaggio e installazione di ogni singola apparecchiatura consegnata, risultante da apposita certificazione redatta ai sensi dell’art. 309 del DPR 207/2010, il personale tecnico della Ditta affidataria e il personale tecnico dell’ASL Carbonia, Ufficio Ingegneria Clinica procederanno, di concerto, a verificare la conformità in modo da accertare:
- la rispondenza tecnica della fornitura all’impegno contrattuale assunto e la funzionalità del prodotto;
- la corretta esecuzione della posa in opera nel rispetto delle prescrizioni del presente capitolato.
Nel caso in cui il collaudo di cui sopra evidenzi manchevolezze o deficienze tecniche verrà dato alla Ditta aggiudicataria un tempo entro il quale provvedere all’eliminazione della manchevolezza, fatta salva l’applicazione delle penali di cui all’art. 21 del presente capitolato.
L’accettazione della fornitura è subordinata all’esito positivo dei suddetti controlli.
Sono a carico della Ditta aggiudicataria gli oneri per l’esecuzione del collaudo tecnico delle apparecchiature fornite.
Oggetto del collaudo saranno tutte le apparecchiature, i dispositivi medici, le attrezzature sanitarie, i collegamenti informatici ed i software installati (conformemente a quanto richiesto in capitolato), le opere e gli impianti tecnologici eventualmente offerti, compreso l’addestramento e l’avviamento del personale, presso la sede dell’ASL 7, per l’utilizzazione delle apparecchiature.
La data di effettuazione del collaudo sarà concordata con il Responsabile del Procedimento. 
Tutte le prove richieste e le singole verifiche saranno a totale carico della Ditta.
Per quanto riguarda le apparecchiature fornite, ai fini del collaudo verrà seguito quanto stabilito dalla legislazione e dalle norme tecniche vigenti.
Verrà verificata la documentazione consegnata, la rispondenza tra quanto aggiudicato e quanto consegnato, tra quanto dichiarato e quanto risultante dalle prove, e quanto altro sia inerente alla fornitura in oggetto.
La Ditta dovrà curare l’installazione ottimizzando le prestazioni del sistema in ogni sua parte. 
Se del caso la Ditta dovrà collaborare all’effettuazione delle prove di qualità, come stabilito dal D.Lgs 187/2000, e dovrà mettere in condizioni l’Esperto Qualificato in Radioprotezione di effettuare l'elaborazione delle prove eventualmente tramite apposito software, la cui licenza d'uso dovrà essere fornita all'ASL Carbonia.
L'accettazione del dispositivo medico è vincolata all'esito delle prove.
Nel caso in cui si verifichino condizioni tali da non poter procedere alla sottoscrizione del collaudo, la Ditta sarà formalmente informata di quanto negativamente riscontrato e dovrà porvi rimedio nei termini assegnati. 
Resta inteso che, in tal caso, saranno sospesi i termini di pagamento delle fatture.
Nel caso di controversie sugli aspetti tecnici, in particolare sull’interpretazione delle norme, la Ditta si impegna a suo carico ad interpellare un esperto del settore al disopra delle parti per un consulto.
Resta inteso che saranno a carico della Ditta appaltatrice tutte le opere di modifica, completamento e sostituzione che dovessero venire prescritte durante i controlli e le verifiche dei singoli impianti per rendere le opere funzionanti e perfettamente efficienti. 
Il perdurare delle predette condizioni determinerà la contestazione di addebito fino alla risoluzione del contratto e le eventuali spese di disinstallazione saranno a totale carico della Ditta.
Solo ad esito favorevole delle prove elencate in questo articolo verrà redatto il verbale di esatto adempimento e completamento dell’obbligazione contrattuale.
Il collaudo verrà effettuato entro 30 (trenta giorni) dalla richiesta della Ditta dopo l’ultimazione del  completamento delle forniture e l’effettuazione dei servizi previsti in acquisizione.
In caso di mancato collaudo ovvero mancata attivazione e/o addestramento al personale per difetti, per mancata rispondenza o per carenze funzionali la Ditta deve provvedervi entro il termine ultimativo che verrà prefissato dal Responsabile del Procedimento, decorsi i quali opera la possibilità di risoluzione.
ART.16 - VIZI
L'accettazione della fornitura da parte dell’ASL Carbonia non solleva il fornitore dalla responsabilità delle proprie obbligazioni in ordine a difetti ed imperfezioni, a vizi apparenti od occulti delle merci consegnate, non potuti rilevare all'atto della consegna, ma accertati in seguito.
I prodotti contestati, ferme restando le penalità di cui all’art. 21, dovranno venire sostituiti con spese a totale carico del fornitore secondo tempi e modalità che non rechino intralci ed inconvenienti al normale funzionamento della struttura interessata.
ART.17 - GARANZIA E MANUTENZIONE
17.1 Tutte le apparecchiature, le attrezzature sanitarie, i dispositivi medici, gli impianti tecnologici e gli arredi forniti devono essere esenti da qualsiasi difetto di progettazione e assemblaggio, idonei a funzionare perfettamente in esercizio secondo gli scopi cui sono destinati.
La garanzia costruttiva non deve essere inferiore a anni 2 (due), deve essere di tipo manutentivo e assicurativo totale, eseguita a domicilio dell’ASL, nella sede in cui è dislocato il bene, con interventi nelle 24 ore solari (escluse festività ma comprese le prefestività) decorrenti dalla richiesta telefonica o fax. 
La garanzia biennale sulla fornitura oggetto di gara ha inizio dalla data del collaudo positivo.
Durante il periodo di garanzia dovranno essere assicurate tutte le spese, nessuna esclusa, compresa la manutenzione ordinaria e straordinaria e la riparazione dell’apparecchiatura e software, tutte le sostituzioni di parti logore o difettose, senza alcuna spesa aggiuntiva, ivi comprese le spese di trasferta, viaggio, diritti di chiamata, etc.
I ritardi nell’esecuzione dell’assistenza tecnica e/o nella risoluzione dei difetti delle apparecchiature daranno luogo all’applicazione delle penali previste ai successivi punti nonché all’art. 21.
La Ditta dovrà riportare nella propria offerta le informazioni sotto richiamate relative alla propria organizzazione e assistenza tecnica, che saranno oggetto di specifica istruttoria tecnico-gestionale preordinata all’aggiudicazione definitiva, compilando l’apposito modulo di assistenza tecnica : 
a) Dislocazione dei propri uffici
b) Numero dei tecnici specialisti in Italia e in Sardegna 
c) Supporto telefonico hardware e software tramite numero verde etc.
d) tempi di risposta all’intervento;
e)  Numero di interventi di manutenzione programmata per anno
In ogni caso di mancato intervento, ovvero di interventi eccedenti i termini di cui sopra, sarà applicata la penale del 2% (due per cento), computata sul 10% del valore di acquisto del bene per ogni 12 ore o frazione di ritardo; se il ritardo eccede le 12 ore o frazione successive la penale sarà rapportata al 5% (cinque%) del valore sopra indicato per ogni 12 ore o frazione. 
La terza infrazione dà luogo all’applicazione della penale del 7% computato sempre sul valore sopra indicato ovvero l’applicazione delle cautele di cui ai successivi articoli.
La “cauzione definitiva” prevista dall’art. 113 del D.Lgs 163/06, resta vincolata fino alla scadenza della garanzia costruttiva (due anni dal collaudo positivo).
L'assistenza operativa deve essere di tipo “full risk” riguardando le manutenzioni programmate e su chiamata necessarie per il perfetto, costante, continuo e regolare funzionamento delle apparecchiature.
Le sostituzioni avverranno per qualsiasi causa ne procuri il decadimento dell'efficienza (usura materiale) o la rottura (di qualsiasi natura ad eccezione delle cause riconducibili a negligenza del personale utilizzatore) senza alcun costo aggiuntivo a carico dell'ASL.
La manutenzione preventiva ordinaria comprende i controlli di sicurezza, regolazione, lubrificazione e calibrazione, sostituzione di eventuali parti difettose nonché la manutenzione generale delle apparecchiatura e degli impianti nella configurazione fornita. 
Nel programma di manutenzione le ditte devono indicare il numero e la periodicità di tali interventi. 
La manutenzione straordinaria su chiamata comprende la riparazione e/o la sostituzione di tutte le parti che compongono le apparecchiature e gli impianti offerti. 
La manutenzione straordinaria deve prevedere: 
-	un numero illimitato di interventi su chiamata; 
-	l’esecuzione degli interventi dovrà essere effettuata entro 24 ore solari dalla chiamata al centro di assistenza indicato in offerta; entro 24 ore dalla chiamata dovranno essere eliminati i guasti (ad impianti, apparecchiature, etc.) non bloccanti, in tutto o in parte, l’attività medica; entro 36 ore dalla chiamata dovranno essere eliminati i guasti (ad impianti, apparecchiature, etc.) bloccanti l’attività medica: a tal fine la Ditta dovrà garantire apposito servizio di reperibilità senza interruzione. 
Sono considerati “giorni lavorativi” i giorni da lunedì a sabato ( inclusi ) e tutte le settimane dell’anno ed un orario giornaliero indicativo 08,00 – 18,00.
-	un tempo massimo complessivo di fermo macchina per anno solare non superiore a dieci giorni lavorativi. 
La non ottemperanza a tale tempistica di manutenzione comporterà, da parte della Ditta aggiudicataria l’obbligo al pagamento di una penale economica da calcolarsi secondo quanto precede, in base alle ore di ritardo nell’effettuare le riparazioni necessarie.
Il servizio di manutenzione assicurativa e assistenza tecnica, tipo Full Risk, deve intendersi comprensivo di ogni e qualunque onere per spese viaggio, trasferta, permanenza in sede, lavorazioni, ogni e qualunque parte di ricambio o componente, effettuata presso il Servizio utilizzatore del bene con interventi illimitati. 
Nella eventualità che la riparazione debba essere eseguita presso la Sede della Ditta ogni onere per il trasporto resta a carico della medesima che deve provvedere a dotare il servizio di apparecchio sostitutivo.
Tutti i ricambi devono essere originali..
La Ditta deve assicurare il mantenimento della marcatura CE, nonché effettuare periodicamente, secondo le norme di legge, le verifiche di sicurezza elettrica da annotare su apposito “libro macchina” informatico o cartaceo, così come devono essere annotati gli interventi manutentivi, da tenersi presso l’Unità Operativa di competenza.
Ogni intervento di manutenzione deve essere effettuato secondo la regola dell'arte.
Le parti di ricambio sostituite devono essere originali o autorizzate dal costruttore, nuove di fabbrica o condizioni equivalenti e devono garantire il mantenimento delle caratteristiche di sicurezza dell'apparecchiatura.
A seguito di ogni intervento viene rilasciato un rapporto di lavoro che deve contenere almeno le seguenti indicazioni:
- Numero di identificazione del rapporto di lavoro
- Dati identificativi dell'apparecchiatura (modello, matricola )
- Data, codice, ora e modalità di ricevimento della chiamata, nome di chi l'ha effettuata 
- Luogo, data e ora di inizio e fine intervento
- Tipo di intervento ( manutenzione ordinaria, intervento su richiesta, etc.) 
- Descrizione dei lavori eseguiti e delle parti di ricambio sostituite 
- Firma del tecnico incaricato della riparazione e del referente sanitario del Servizio interessato.
17.2 Contratto di manutenzione post garanzia biennale: la Ditta offerente, si impegna a proporre un contratto manutentivo e assicurativo totale, sempre di tipo globale (full-risk), per la durata di CINQUE ANNI.
Tale contratto, in caso l’Azienda aderisca, decorrerà dalla scadenza del periodo di garanzia biennale e dovrà comprendere almeno le seguenti prestazioni:
-	Interventi programmati e concordati di manutenzione periodica e taratura, come da indicazione del produttore.
-	Numero illimitato di interventi di riparazione su chiamata da garantire nelle12 ore (escluse festività ma comprese le prefestività ) decorrenti dalla richiesta telefonica o fax, fatte salve condizioni più favorevoli, dalle ore 8,00 alle ore 18,00 dal lunedì al sabato.
-	Sostituzione, compresa nel canone, di tutte le parti di ricambio nessuna esclusa, con pezzi di ricambio originali, nonché la mano d’opera.
Per interventi di riparazione su chiamata si intendono tutti quelli necessari a risolvere un non corretto funzionamento dell’apparecchiatura, da qualsiasi causa provocato (escluso il dolo da parte dell’utilizzatore), e si concludono con il collaudo e il ripristino del funzionamento in efficienza, accertato dal personale sanitario e tecnico all’uopo preposto.
Anche nel caso in cui non venga stipulato alcun contratto di manutenzione la Ditta dovrà assicurare:
-	La disponibilità con la massima sollecitudine possibile alla fornitura, su richiesta dell’amministrazione, dei pezzi di ricambio per almeno 10 anni dalla fine della produzione e comunque non meno di dieci dalla data del collaudo dell’apparecchiatura.
-	Condizioni e costi degli interventi tecnici post-garanzia fuori contratto. Devono essere elencate esplicitamente tutte le voci ed i costi che comporranno l’intervento: costo orario ordinario e straordinario, costo viaggio, spese chilometriche, diritto di chiamata e quanto altro la Ditta intenda a carico dell’ASL.  La dichiarazione sarà vincolante nella valutazione dei preventivi futuri.
-	Che nel caso in cui non sia presente l’assistenza in loco, la Ditta non dovrà far gravare sull’ASL spese aggiuntive di viaggio, vitto e alloggio dalla sede dell’assistenza alla struttura sanitaria sede dell’installazione. Gli oneri dovranno essere valutati come se l’assistenza fosse nell’hinterland di Cagliari.
In caso di aggiudicazione la Ditta si impegna a fornire:
-	I manuali d’uso in lingua italiana in duplice copia per ogni apparecchiatura offerta
-	I manuali tecnici in duplice copia per ogni apparecchiatura offerta
-	Tutto il software installato sulle apparecchiature su supporto CD o altro dispositivo analogo.
L’ASL si impegna a non divulgare a terzi notizie riguardanti i manuali tecnici e dispositivi ausiliari quali password o chiavi elettroniche. Resta stabilito che, nella eventualità che l’Azienda aderisca al contratto quinquennale di manutenzione, il costo inerente il contratto di manutenzione sarà corrisposto in annualità o semestralità posticipate, su indicazione delle Ditta aggiudicataria.
ART. 18 - CAUZIONE
Ai fini della partecipazione deve essere presentata, a pena di esclusione, cauzione provvisoria, ai sensi dell’art. 75 del D.Lgs 163/2006, pari al 2% dell’importo di spesa indicato al precedente articolo 3, IVA esclusa, sotto forma di cauzione o fidejussione, a scelta dell’offerente. Dovrà avere validità per almeno 180 giorni dalla data ultima per la presentazione dell’offerta fissata nel bando di gara. La cauzione è ridotta del 50%  per gli operatori economici in possesso di certificazione di qualità.
La cauzione prevista verrà svincolata contestualmente alla comunicazione dell’aggiudicazione, art. 75 punto 9.
A garanzia degli obblighi assunti, il soggetto aggiudicatario dovrà depositare e darne comunicazione all’ASL Carbonia, entro 10 giorni dalla richiesta, a seguito dell’avvenuta aggiudicazione, nelle forme consentite dalle vigenti leggi, una somma pari al 10% dell'importo contrattuale, a titolo di deposito cauzionale definitivo.
Tale cauzione, costituita secondo le forme e modalità stabilite ai sensi dell’art.113 del D.Lgs 163/2006, garantisce l’adempimento delle obbligazioni oggetto del contratto fino al termine del periodo di garanzia previsto di 24 mesi. Nel caso in cui tale cauzione sia costituita mediante polizza fidejussoria o fidejussione bancaria o rilasciata da intermediari finanziari iscritti nell’elenco di cui all’art. 107 del D.Lgs 385/93, deve contenere, pena la non sottoscrizione del contratto e revoca dell’aggiudicazione:
1) la clausola con cui il garante si obbliga ad effettuare il versamento della somma garantita
all’Ente appaltante entro 15 gg a semplice richiesta scritta;
2) la clausola di espressa rinuncia al beneficio della preventiva escussione ex art. 1944 C.C.
3) la rinuncia all’eccezione di cui all’art. 1957, comma 2, C.C.
Si precisa che non saranno accettate fidejussioni rilasciate da intermediari finanziari non iscritti nell’elenco speciale, autorizzato dal Ministero del Tesoro, ai sensi del precitato art. 107, pena la non sottoscrizione del contratto e revoca dell’aggiudicazione.
La cauzione sarà restituita soltanto al termine del contratto.
Qualora al termine di detto periodo non siano state espletate tutte le condizioni di esecuzione del contratto, il soggetto aggiudicatario è tenuto a prorogare la validità dell’atto di fidejussione.
ART. 19 - MODALITA’ DI PAGAMENTO
Il pagamento delle fatture sarà effettuato entro 90 giorni dalla data del ricevimento delle fatture, a collaudo avvenuto a mezzo mandato bonifico.
La Ditta fornitrice è autorizzata ad emettere fattura per ogni singola strumentazione consegnata, installata e collaudata favorevolmente presso la rispettiva struttura destinataria.
I pagamenti saranno corrisposti con acconto del 90% per i quantitativi di merce accertati dall’Azienda in seguito al controllo delle singole consegne operato dal Responsabile del Procedimento. Il residuo 10% sarà liquidato a collaudo positivo avvenuto
Alla stessa fattura dovrà essere allegato il relativo verbale di collaudo redatto in applicazione di quanto riportato all’art. 15.
La fattura così emessa, intestata ad ASL Carbonia, C.F. e P.IVA 02261310920, dovrà essere trasmessa alla Direzione Generale dell’Azienda, Via Dalmazia n. 83, 09013 Carbonia (CI).
In caso di ritardo nel pagamento saranno corrisposti ove richiesti, se dovuti, gli interessi pari al tasso legale.
ART. 20 - VINCOLI CONTRATTUALI 
Prime di procedere alla stipula contrattuale l’aggiudicatario dovrà presentare la cauzione definitiva e la documentazione relativa al possesso dei requisiti di capacità economico - finanziaria e tecnico – organizzativa dichiarati in sede di offerta.
a) Il vincolo contrattuale sorge per il soggetto aggiudicatario al momento dell’aggiudicazione da disporsi con Delibera del Direttore Generale dell’ASL Carbonia;
b) La stipulazione del contratto avverrà in forma scritta, ai sensi dell’art. 11 D.lgs 163/06 punto 13, con spese quali bolli e eventuale registrazione a totale carico dell’aggiudicatario. 
ART. 21 - INADEMPIMENTO/PENALI
L’aggiudicatario è tenuto al pieno rispetto delle norme che disciplinano l’esecuzione del presente contratto.
E’ considerato inadempimento delle obbligazioni derivanti dal presente appalto, il ritardo anche di un solo giorno, rispetto ai termini di consegna definiti o l’inadempimento con modalità diverse da quelle descritte dal presente capitolato, dalle rispettive schede tecniche, dal contratto e dall’offerta.
L’eventuale inadempimento delle proprie obbligazioni da parte dell’aggiudicatario, debitamente accertato dai competenti uffici dell’ASL Carbonia, dovrà essere formalmente contestato dall’Azienda alla Ditta aggiudicataria.
La Ditta aggiudicataria potrà comunicare le sue controdeduzioni entro 10 giorni dalla data di ricevimento della contestazione.
Al termine dell’iter di contestazione, analizzate le controdeduzioni eventualmente prodotte, l’Azienda potrà dare corso all’applicazione delle penalità.
In caso di ritardo nella consegna della fornitura, oggetto della presente gara, l’aggiudicatario sarà tenuto a corrispondere all’ASL Carbonia una penale pari allo 0,1% dell’ammontare netto totale della fornitura per ogni giorno di ritardo.
In caso di inadempimento dell’obbligo di intervenire per riparazioni e/o sostituzioni necessarie per rendere funzionanti le apparecchiature entro i termini prescritti, l’aggiudicatario sarà tenuto a corrispondere all’ASL Carbonia le penali di cui al precedente Art. 17.
In tutti i casi è sempre fatto salvo il diritto dell’ ASL Carbonia al risarcimento del maggior danno eventualmente subito.
In tal caso, nell’eventualità di continuazione del rapporto contrattuale, l’aggiudicatario è tenuto a ricostituire la cauzione definitiva nel suo originario ammontare.
ART. 22 - DIVIETO DI CESSIONE DEL CONTRATTO
E' assolutamente vietato all’aggiudicatario cedere il contratto di fornitura, sia direttamente sia indirettamente mediante trasferimento, conferimento o affitto d’azienda o cessione dell’usufrutto dell’azienda, sotto pena di immediata risoluzione del medesimo e del risarcimento dei danni, senza l'espresso preventivo consenso scritto dell’ ASL Carbonia. Fusione, incorporazione, scissione, viceversa, sono casi di successione a titolo universale tra persone giuridiche: in questi casi la nuova o le nuove società subentrano nella titolarità di tutti i rapporti in essere in capo alla società od alle società preesistenti.
ART. 23 - SUBAPPALTO E AVVALIMENTO
Per il subappalto si applica la disciplina contenuta nell’art. 118 del D.Lgs 12 aprile 2006, n° 163; l’operatore economico interessato deve indicare nell’offerta le parti dell’acquisizione che intende eventualmente subappaltare a terzi (che in ogni caso non deve essere superiore al 30 per cento dell’aggiudicazione). È fatto obbligo alle ditte aggiudicatarie di trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato nei confronti dei subappaltatori, copia delle fatture quietanzate relative ai pagamenti da esse aggiudicatarie via via corrisposti ai subappaltatori, con l’indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
Per l’avvalimento si applica la disciplina prevista nell’art. 49 D. Lgs. n. 163/2006; è ammesso l’avvalimento dei requisiti di “capacità economica e finanziaria” e di “capacità tecnica e professionale” di cui ai punti 9a) e 9b) dell’autodichiarazione modello 1.
A tal fine l’Operatore Economico Concorrente deve presentare, a pena di esclusione, la seguente documentazione:
a) una dichiarazione dell’Operatore Economico Concorrente attestante l’avvalimento dei requisiti, con
specifica indicazione dei requisiti stessi e dell’Impresa Ausiliaria;
b) dichiarazione, sottoscritta dall’Impresa Ausiliaria, attestante il possesso dei requisiti e l’assunzione degli obblighi connessi all’avvalimento come da Modello fac-simile allegato.
c) originale o copia autentica del contratto di avvalimento o, in caso di avvalimento nei confronti di una Impresa che appartiene al medesimo gruppo, una dichiarazione attestante il legame giuridico ed economico esistente nel gruppo.
Resta inteso che, ai fini della presente gara, l’Operatore Economico Concorrente e l’Impresa Ausiliaria sono responsabili in solido in relazione alle prestazioni oggetto del contratto.
Ogni Operatore Economico Concorrente può avvalersi di una sola Impresa Ausiliaria per ciascun requisito. A pena di esclusione non è consentito che più ditte Operatori Economici Concorrenti si avvalgano dei requisiti di una stessa Impresa ausiliaria.
E’ fatto divieto assoluto all’impresa ausiliaria di assumere il titolo di subappaltatore.
L’Azienda ASL 7 non accetta l’avvalimento all’iscrizione alla Camera di Commercio (requisito di idoneità professionale).
ART. 24 - RICHIAMI NORMATIVI
L’ASL Carbonia garantisce l’accesso ai propri documenti amministrativi, secondo il disposto della L. 241/90 e successive integrazioni e modificazioni.
La partecipazione alla gara implica il trattamento dei dati personali da parte dell’Azienda, ai sensi del D.Lgs 196/2003, che saranno utilizzati esclusivamente per le seguenti finalità:
1. gestione attività amministrativa, commerciale e fiscale;
2. assolvimento degli obblighi contrattuali;
3. finalità connesse agli obblighi previsti da leggi, regolamenti e normative comunitarie;
4. finalità commerciali funzionali all’attività economica dell’Azienda.
Per quanto non previsto dal presente capitolato e ad integrazione delle disposizioni in esso contenute, si applicano il D.Lgs 163/2006 e s.m.i., il D.P.R. 207/2010 e, per quanto applicabili, le norme in materia di Contabilità Generale  dello Stato e il vigente Codice Civile.
ART. 25 - TRATTAMENTO DEI DATI PERSONALI
L’ ASL Carbonia si ritiene autorizzata al trattamento dei dati personali relativi ai soggetti partecipanti alla gara, nei limiti ed ai sensi del D.Lgs 196/2003 e s.m.i., esclusivamente per lo svolgimento delle proprie funzioni istituzionali, in ottemperanza dell’art. 18 del D.Lgs 196/2003.
I dati forniti, richiesti in base ad obbligo di legge ed unicamente ai fini dell’appalto saranno raccolti, trattati ed archiviati mediante procedimenti informatici e manuali (archivi cartacei), ad accesso selezionato, secondo le disposizioni di legge.
L’eventuale diffusione dei dati trattati ad altri soggetti sarà consentita nei soli limiti del perseguimento delle finalità istituzionali dell’Azienda e delle norme stabilite dalla legge e dai regolamenti.
Titolare del trattamento dei dati è, fino al termine del procedimento ed alla fase di aggiudicazione del servizio, il Responsabile del Procedimento, nell’ambito del cui Ufficio i dati verranno custoditi e trattati, anche tramite incarico agli addetti degli Uffici stessi.
Ai soggetti concorrenti saranno comunque riconosciuti i diritti di cui all’art. 7 del D.Lgs 196/2003.
ART. 26 - RISERVATEZZA
I soggetti concorrenti e l’aggiudicatario avranno l’obbligo di mantenere riservati i dati e le informazioni di cui vengano in possesso e, comunque, a conoscenza, e di non divulgarli in alcun modo né utilizzarli per scopi diversi da quelli strettamente necessari alla partecipazione alla gara ed alla realizzazione del contratto.
L’obbligo di cui al precedente comma sussiste altresì relativamente a tutto il materiale predisposto ai fini della partecipazione alla gara ed in esecuzione del contratto.
L’aggiudicatario sarà altresì responsabile per l’esatta osservanza delle norme suddette anche da parte dei propri dipendenti, consulenti, collaboratori.
ART. 27 - FORO COMPETENTE
Per ogni controversia sarà competente in via esclusiva il Foro di Cagliari.
ART. 28 - NORMATIVA ANTIMAFIA
Si provvederà alla revoca dell’aggiudicazione, a norma del DPR03.06.098 n. 252, qualora a seguito dei controlli venga acquisita da parte dell’ente appaltante documentazione relativa alla sussistenza di una delle cause di decadenza, di divieto o di sospensione di cui all’art. 10 della L. 575/65 e dei tentativi di infiltrazione mafiosa di cui all’art. 4 del D.Lgs 490/94.
ART.29 - OBBLIGHI DI CUI ALLA LEGGE 136/2010 e s.m.i
La Ditta aggiudicataria, pena la nullità del contratto, dovrà assumere tutti gli obblighi di tracciabilità dei flussi finanziari di cui alla Legge 13 agosto 2010, n. 136 e s.m.i.
A tal fine, ai sensi dell'art. 3 della legge sopra citata, tutti i pagamenti delle fatture verranno effettuati esclusivamente tramite lo strumento del bonifico bancario o postale, ovvero con altri strumenti di pagamento idonei a consentire la piena tracciabilità delle operazioni.
Pertanto, successivamente alla comunicazione di affidamento della fornitura o al ricevimento dell'ordine di consegna, la Ditta aggiudicataria dovrà comunicare alla stazione appaltante, gli estremi identificativi del/i conto/i dedicato/i nonché le generalità e il codice fiscale delle persone delegate ad operare su di esso/i impegnandosi altresì a comunicare ogni modifica dei dati trasmessi.

Il Direttore Generale dell’ASL Carbonia
Dott. Maurizio Calamida